

想い合ってステキ！

ヤクルトと地域をつなぐコミュニケーションペーパー

おもやいっく

「おもやい」は、「分かちあう」「想い合い」を表す東三河の方言。

みんなが少しずつお互いを想い合い、喜びや感動を分かちあえたらステキですね。

創刊号

2014.4

のんほいフォーカス

旧多米小学校を「まちのえんがわ」に 多世代がつながる「ふるためネット」



「ふるため」は旧多米小学校の愛称。古くて新しい交流の場

古いクスノキと木造校舎が時代を感じさせる旧多米小学校。現在は、豊橋市民俗資料収蔵室として、昭和30年ごろの教室や、明治・大正・昭和の暮らしを伝える道具などの展示を公開しています。「ふるためネット」は、この施設を大切にし、地域の人たちが交流できる場として育てていこうと、校区の自治会、子ども会、老人会、地域内外の市民活動グループ等が中心になって活動している団体です。毎年恒例となった「ふるためあそびのがっこ」を今年も開催し、地元の子どもたちはもちろんのこと、豊橋以外から多くの人たちが訪れたそうです。私たちが伺った日は「ふるためネット」のみなさんの交流会＆お花見会が行なわれていた土曜日で、あそびの屋台もいくつか出ており、のんびりとしたのどかな雰囲気でした。「ふるためネット」がめざしているのは、小さな子どもからお年寄りまで多世代が交流できる“地域のえんがわ”になること」とスタッフの方の話。古い小学校に、人と人との新しい絆が生まれていることを感じました。

(春日センター・木和田いづみ)



豊橋市民俗資料収蔵室

- ・豊橋市多米町字滝の谷34-1-1
- ・0532-63-2026
- ・年始年末を除く土日祝9:30～16:00